NWZ vom 04.03.2018

Leben im Hospiz: Klinik zeigt Fotoausstellung

Göppingen. Groß war das Interesse an der Eröffnung der Fotoausstellung von Giacinto Carlucci in der Göppinger Klinik am Eichert: Noch bis 15. Mai sind dort im Eingangsbereich die großformatigen und berührenden Bilder über das "Leben im Hospiz in Faurndau" zu sehen. Klinik-Chef Dr. Ingo Hüttner begrüßte zur Vernissage am vergangenen Donnerstag zahlreiche Gäste. Giacinto Carlucci, vielen Menschen im Landkreis als NWZ-Fotograf bekannt, gab anschließend eine Einführung in seine Ausstellung, die auch schon im Göppinger Haus der Familie sowie in Geislingen zu sehen war.



Hatte viele interessierte Zuhörer: Giacinto Carlucci bei der Eröffnung.